
365 m²

Réf. MZISP1824

4 800 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Cette  propriété  de  prestige  est  un  véritable  havre  de  paix,  offrant  un

cadre  de  vie  idyllique  et  paisible.  Son  vaste  terrain  arboré  et  sa  belle

piscine  permettent  de  profiter  pleinement  du  climat  méditerranéen.

L'intérieur de la maison est tout aussi agréable, avec de grandes pièces

lumineuses et une décoration raffinée. Les 5 chambres en suite offrent

un  confort  optimal  et  une  certaine  intimité.  Le  garage  pour  3  voitures

est  un  atout  supplémentaire.Située  dans  un  secteur  extrêmement

convoité, cette propriété est idéale pour les amoureux de la nature qui

souhaitent s'installer dans un lieu ...

This prestigious property is  a true haven of  peace, offering an idyllic  and peaceful

living environment. Its vast wooded grounds and beautiful swimming pool allow you

to take full advantage of the Mediterranean climate. The interior of the house is just

as pleasant, with large, bright rooms and refined decor. The 5 en suite bedrooms

offer optimal comfort and privacy. The 3-car garage is an added bonus.Situated in

a highly sought-after area, this property is ideal for nature lovers who want to settle

in a quiet, unspoilt location yet be close to amenities. Nice airport is just 20 minutes

away ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL DE VENCE  

690 route de Saint-Paul - 06480  LA COLLE-SUR-LOUP
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